

Zum Hinrunden Abschluss ein Heimspiel

TTV Ettlingen zu Gast

Tischtennis-Badenliga, Herren:

TTC Mühlhausen-TTV Ettlingen (Sonntag, 14:00 Uhr, Eugen-Schädler-Halle in Ehingen)

Nach fünf Auswärtsspielen in Folge kann der TTC Mühlhausen die Hinrunde in der Badenliga mit einem Heimspiel gegen den TTV Ettlingen vor heimischem Publikum in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen beschließen. Das nordbadische Team aus Ettlingen spielte bisher eine hervorragende Rolle, denn bis auf den letzten Spieltag, als man eine 7:9 Niederlage gegen die TTG Neckarbischofsheim einstecken musste, schmückte man fast ausnahmslos die Tabellenspitze und hat bei einem Sieg gegen den TTC Mühlhausen immer noch beste Chancen auf den Gewinn der Herbstmeisterschaft. Die Gästemannschaft brilliert durch seine Ausgeglichenheit. Im vorderen Paarkreuz hat man mit Bojan Veselinovic und Nachwuchsstar Jonas Fürst hohes Niveau zu bieten. In der Mitte stehen mit Stephan Fischer und Norman Schreck zwei erfahrene Spieler, die bisher mit hoch positiven Bilanzen mehr als überzeugen konnten. Das Prunkstück des Teams ist jedoch das hintere Paarkreuz. Hier haben Neuzugang Michael Pfeiffer und Alexander Kappler in neun Mannschaftsspielen zusammen erst fünf Einzelspiele abgeben müssen. Wenn man so will das effektivste Paarkreuz des Teams. Zusammen mit der Doppelstärke, hier heben sich Stephan Fischer/Norman Schreck mit einer Erfolgsbilanz von 9:1 deutlich von den anderen ab, haben die Ettlinger ein erfolgreiches Gesamtpaket geschnürt, beziehungsweise zur Verfügung. Der TTC Mühlhausen sollte bei einer hoffentlich gut besuchten Eugen-Schädler-Halle unbedingt punkten, um das Abrutschen in die Abstiegszone vermeiden und so im Mittelfeld der Tabelle überwintern zu können.